
議題１：東淀川区将来ビジョン（案）について

議題２：令和４年度東淀川区運営方針（案）について

議題３：令和４年度東淀川区関連予算（案）について

議題４：その他

【当日出された意見等】

意見内容 委員名 回答 対応 担当課

1

【令和４年度東淀川区関連予算（案）について】

新年度予算編成に当たり、ポストコロナを見据えた予算

編成がなされてると思うが、区長が特に力を入れた事業

施策は何か。

安全・安心・まちづくり部会

植原委員

【西山区長】

ポストコロナを見据えてということなんですが、こ

の２年間、一昨年度予算はコロナを想定してない予

算、令和３年度予算はコロナとともに、何ができる

のかという手探りの予算でした。

その２年間の経験を踏まえまして、どの項目にとい

うことではなくて、例えば、地域の活動であります

とか、区民まつり。そういう活動でありましたら、

なかなかいつまでたってもみんなで集まってってい

うことができないとか、会議一つするにしても、コ

ロナ対策、３密対策なんかをしながらということが

ありますので、それぞれに必要な経費について盛り

込ませていただいたという考えです。

回答済 総務課（総務）

2

【将来ビジョン・運営方針（こども・青少年の健全育成

に地域が一体となって取り組んでいるまちの戦略（今後

５年間の施策の方向性））について】

「ＩＣＴを活用した施策の拡大に取り組む」とあるが、

コロナ禍で、ＩＣＴ活用が全国的にも言われているとこ

ろだが、施設設備が学校によって、様々な違いがあった

り、家庭によっても、端末がスマホだけしかなかった

り、あるいはないところもあったりして、ますます格差

が生まれてくるということが懸念されると思うが、区役

所としては具体的にそのことをどう捉えて、これからど

のようにやっていく予定なのか。

安全・安心・まちづくり部会

西本委員

【北山課長子育て企画担当課長】

こどもたちが学校で学ぶＩＣＴの環境の関係ですけ

れども、家庭の環境で格差が生じないように、教育

委員会の方から貸与したり、不足している環境を整

備したりして、こどもたちの学習環境の確保に努め

ているところです。区役所としては、特に対応は

行っておりませんけれども、教育委員会と連携しな

がら進めていきたいと考えております。

回答済
保健福祉課

（子育て・教育）

【区長発言】

令和３年度第３東淀川区区政会議（R4.3.23）での意見と対応一覧

【冒頭あいさつ】

・新型コロナウイルス感染症拡大にかかるまん延防止等重点措置が、先日解除されましたとはいえ、警戒が必要な状況が続いております。

本日の会議も、十分な間隔を開けながら、換気も十分行いながら、開催させていただきますので、ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

・本日の議題は、お手元の次第に記載しておりますとおりでございます。

昨年10月の委員改選を受けまして、新たなメンバーで部会がスタートし、それぞれの部会で活発にご議論いただき、数多くのご意見をいただいたと報告を受けております。本日は、それ

ぞれの部会議長から、その内容をご報告いただく予定であります。

また、そのあと、全体を通して、改めて皆さんからご意見をちょうだいしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

・皆さんからのご意見を踏まえまして、東淀川区将来ビジョン、それから令和４年度東淀川区運営方針を確定させてまいりますので、本日も限られた時間ではございますが、忌憚のない

ご意見をいただきますよう、よろしくお願いします。
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